



Und um dem Mann zu gefallen, konnten sie, ohne nervös zu werden, einen ganzen Tag vollauf den Friseur beschäftigen

Daß die Wespentaille den Frauen die Seele aus dem Leibe preßte, sie Ohnmachtsanfälle mit Standhaftigkeit ertragen ließ, ist für die Männer dieser Zeit sicher ein Kompliment. Opfert die moderne Frau heute ihr Haar

der Zweckmäßigkeit, indem sie es abschneidet, so opferte früher die Frau ihre Bequemlichkeit um einer Riesenfrisur willen. Dabei waren diese Gebäude auf den Köpfen so kostspielig, daß sie mindestens acht bis vier-

Auch ganz praktisch! Wenn „ER“ über sie „verschnupft“ war, hatte er gleich Gelegenheit...

